

**Sehr geehrte Mitglieder und Freunde
des Bürgertreffs Hochzoll e. V.!**

Wir möchten Sie herzlich einladen zu unserer Matinee

**eiszeit - vertrauen unterwegs
shackletons fantastische reise**

am Sonntag, 17. Januar 2010 ab 11.00 Uhr im

**bürgertreff hochzoll
neuschwansteinstr. 23a
augsburg-hochzoll**

Ferne Länder, fremde Kulturen, atemberaubende Landschaften, risikoreiche Unternehmen, adrenalinfördernde Sportarten: Wie oft packt uns Menschen die Abenteuerlust? Wir wollen der Berechenbarkeit unseres Alltags entfliehen und die Sicherheiten der Zivilisation hinter uns lassen. Die Routine des wiederkehrenden Lebens lässt in uns den Wunsch aufkommen, etwas zu tun, dessen Ausgang wir nicht kennen, das uns an unsere Grenzen bringt und uns vor Herausforderungen stellt, die uns etwas über das normale Maß hinaus abverlangen.

Anfang des 20. Jahrhunderts, dem Zeitalter des Heroismus, war die westliche Welt voller Männer, die davon beseelt waren, die letzten unbekanntesten Teile dieser Erde zu erobern. So auch der Ire Sir Ernest Shackleton: Als Seemann und Südpolpionier wollte er als erster Mensch den antarktischen Kontinent überqueren. Seine Reise, die sich als wahres Abenteuer und Odyssee entpuppte, gilt bis heute als eine der härtesten und zugleich erstaunlichsten Unternehmungen, die Menschen jemals ausgeführt und erlebt haben.

Mit Musik, Lesungen, Originalfotografien und Filmen nimmt die Gruppe „lebensArt“ die Zuhörer auf seine Reise, die zum Gleichnis für unser Leben werden kann.

Das schöne und stilvolle Ambiente des Bürgertreff Hochzolls, dessen architektonisch reizvolle Gebäude im Jahr 1916 (genau eines der Jahre, in dem Shackleton mit seiner Mannschaft unterwegs war) erbaut wurde, wird dieses Konzert zu einem bemerkenswerten Erlebnis werden lassen.

Auf Ihren Besuch würden wir uns sehr freuen.